

Sitzbänke und Garnituren in der Ortsgemeinde laden zum Verweilen ein

Liebe Hackenheimerinnen und Hackenheimer, liebe Spaziergänger

Mai 2021: Die Ortsgemeinde Hackenheim hat in den letzten Wochen vorhandene Sitzgelegenheiten in der Ortslage aus dem Winterschlaf geweckt, in die Jahre gekommene Bänke erneuert bzw. komplett neue Garnituren aufgestellt.

Besonders auffällig ist die neue Sitzgarnitur am Kreisel, welche diese Woche durch die Gemeindearbeiter installiert wurde. Ebenso wie der neue Tisch und die neuen Bänke am Freizeitgelände, wurden alle Möbelstücke bereits noch im vergangenen Jahr angeschafft aber aufgrund der Pandemiesituation erst jetzt aufgestellt.

Alle Bänke laden zum Verweilen und zum Plaudern ein und dafür sind sie auch gedacht. Nutzen Sie bei schönem Wetter die Gelegenheit zum Spaziergang durch oder rund um die Ortsgemeinde und nutzen Sie die Gelegenheiten zur Rast.

Bitte beachten Sie aber dabei die zurzeit geltenden Coronaverordnungen im öffentlichen Raum.

Das Foto zeigt die Sitzgelegenheit am Kreisel.



Sylvia Fels

Ortsbürgermeisterin